

NOMBRE DEL ALUMNO: WENDY HERNÁNDEZ ALEGRÍA

NOMBRE DEL TEMA: CAUSAS DE LA MUERTE

MATERNA PARCIAL: 1

NOMBRE DE LA MATERIA: ENFERMERÍA EN EL CUIDADO DE LA

MUJERNOMBRE DEL PROFESOR: ALFONSO VELÁZQUEZ RAMÍREZ

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: ENFERMERÍA

CUATRIMESTRE: 4



Causas de la muerte materna

HEMORRAGIAS PUERPERAL

El sangrado excesivo después de dar a luz se conoce como hemorragia puerperal. Lo que causa es que la madre sufra una súper caída en su presión arterial lo que causa un shock o la muerte. Es más probable que ocurra dentro de las primeras 24 horas después del parto. Pero puede ocurrir en cualquier momento dentro de las primeras 12 semanas después de haber dado a luz.



PREECLAMPSIA

Es la alta presión arterial, niveles altos de proteína en la orina que indiquen daño renal u otros signos de daño en los órganos. Esto pasa después de la semana 20 de embarazo. Si bien es poco frecuente, la preeclampsia también se puede presentar en una mujer después de dar a luz a su bebé, casi siempre dentro de las siguientes 48 horas. Si esto no se trata se convierte eclampsia y provoca



ECLAMPSIA

es una enfermedad que aparece en el embarazo y seda después de la preeclampsia se caracteriza por la aparición de una o más convulsiones generalizadas que no pueden ser atribuidas a otra causa y/o la aparición de un coma en el contexto de una preeclampsia.



INFECCIONES

Dar a luz en condiciones poco higiénicas puede provocar que la madre nadezca una Infecciones como nélvicas, como corioamnionitis, endometritis, infección en la herida quirtírgica, aborto séptico o infecciones del tracto urinario que desemboque en una septicemia causando graves daños a la misma, una infección que se expande por todo el cuerpo a través de la sangre causando la muerte.



PARTO OBSTRUIDO

En ocasiones, la pelvis materna puede impedir la salida del feto en su totalidad. Esto sucede cuando el bebé es demasiado grande en relación con el tamaño de las caderas de la madre, cuando nacen gemelos, cuando la madre mide menos de 150 cm... En estos casos, tanto el bebé como la madre tienen un elevado riesgo de fallecer



EMBARAZO ECTOPICO

Los embarazos ectópicos se producen con mayor frecuencia en una de las trompas de Falopio, que es uno de los tubos que transportan los óvulos desde los ovarios hasta el útero lo que sucede es que las trompas se abres repentinamente esto causa que se desgarren y asi un sangrado que si no es tratado rápido acaba con la vida

